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 定例会での一般質問ラジオ放送を行い、１年
が経過し、現状の放送内容について、街でアン
ケートを行いました。沢山の方にご回答をいただ

いた結果、“現状でよい”との声が多数でしたの
で、これまでと同じ内容での放送を継続します。 

  ４月 

 市内在住の市民 1,000 名を対象に 
      市民アンケートを実施しました。 

  ７月 
問：留萌市の議員定数を 
      どのように考えますか。 

多いから減らした方が良い 54％ 
現状のままで良い 31％ 
少ないので増やした方が良い 2％  
わからない・その他 13％ 

“住んでてよかった  
  これからも住み続けたい”  
         まちづくりを 

 振り返る！2014 

  10月 
留萌市議会基本条例施行 

“市民に対する議会の約束” 

  11月 

 議会は、情報の公開と共有を

図り「わかりやすく・開かれた」議

会を実現するため、多様な手段

を活用し、積極的な広報・広聴

活動に努めるものとします。 
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 11月10・11、14日の３日間、
市内コミセン６ヶ所において 
意見交換会を行いました。 
 全５４名の市民の皆さまに 
参加いただきました。 

市民と議会の 

      意見交換会  
初の開催へ！ 

結果 

 

日
ご
ろ
か
ら
留
萌
市
議
会
に

対
し
、
ご
理
解
、
ご
協
力
を
賜

り
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

  

昨
年
、
市
議
会
で
は
、
「
市

民
に
わ
か
り
や
す
く
・
開
か
れ

た
」
、
そ
し
て
「
市
民
と
と
も

に
」
の
議
会
づ
く
り
を
行
う
た

め
、
議
会
の
あ
り
方
な
ど
を
明

文
化
し
た
『
議
会
基
本
条
例
』

を
制
定
し
、
十
月
一
日
か
ら
施

行
致
し
ま
し
た
。
ま
た
、
市
民

ニ
ー
ズ
の
把
握
に
努
め
、
そ
の

声
を
議
会
に
反
映
さ
せ
る
た
め

の
取
り
組
み
と
し
て
、
十
一
月

に
市
内
六
ヵ
所
に
お
い
て
「
市

民
と
議
会
の
意
見
交
換
会
」
を

留
萌
市
議
会
と
し
て
初
め
て
開

催
致
し
ま
し
た
。 

 

今
後
も
市
民
へ
の
説
明
責
任

を
果
た
す
た
め
、
開
か
れ
た
議

会
づ
く
り
を
目
指
し
て
参
り
ま

す
の
で
、
皆
さ
ま
の
一
層
の
ご

指
導
と
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ

う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 
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